



授業参観、引き渡し訓練
ありがとうございました

2月も後半に入ってきました。3連休明けから季節が一気に春になったような陽気です。特に、南向きの教室はポカポカして、昼間はエアコンが必要がないくらいの暖かさです。夕焼けが出て夜にきれいな星空が出る日は、夜の中に一気に気温が下がる放射冷却現象で朝方は冷え込んだり、霜が降りたりします。このまま春になってくれればいいのですが、寒の戻りといって、周期的に寒い時期がきます。

このように、冬の時期に寒い日が3日くらい続くと、そのあとに比較的暖かい日が4日続くという意味で、【三寒四温】という寒暖の周期を表す言葉があります。一歩ずつ季節は進み、春の訪れを待っています。

3学期もあと1ヶ月、最高のゴールを目指して頑張っています。その成果の一端を、先週木曜日の授業参観で披露していました。

学年最後の授業参観ですので、1年間の学習成果を発表する意味合いもありましたが、保護者のみなさんにはどのように子どもたちの成長を感じ取られたでしょうか。

1年生は、入学して約1ヶ月。すっかり学校生活にも慣れ、2年生への準備をしているところです。校長室から一番近い教室が1年生です。「たぬきのいとくるま」の朗読劇の様子やきれいな歌声が毎日のように聞こえてきました。

2年生から5年生も、学年や学級のカラーを出しながら一人一人が輝いている姿が印象的でした。

そして、6年生は学年全体での発表となりました。何度も体育館で練習を積んできた子どもたちの姿を保護者のみなさんはどのような思いで参観されたでしょうか。今回で小学校の授業参観が終わりです。2年生の2月から広がった新型コロナウイルス感染症の影響で、今までの授業参観は制約や中止になるなどしましたが、今回実施することが出来て良かったです。卒業まであと1ヶ月、教室のカウントダウンカレンダーも少なくなってきました。1日1日を大切に卒業式を向かえましょう。

授業参観に引き続き、引き渡し訓練ありがとうございました。今回の訓練の目的は、緊急時における児童の保護者への引き渡しが円滑かつ確実にされるよう手順を理解することです。原則、子どもたちを体育館に集め（地震時は運動場）、保護者の方は体育館へお越しいただくこととなります。（インターフォンや電話等での個別対応は出来ません。）今回の訓練を検証し、より円滑に引き渡しができるようにしていきます。

「あい」のある学校の風景



【クラブ・委員会集会】



【薬物・アルコール予防教室・6年】



【動物のあかちゃん・1年】



【むかしあそび・1年】



【避難訓練・不審者対応】



【引き渡し訓練】

3月の主な予定

- 3月 1日（金）大なわ集会
- 8日（金）大掃除・教室油引き（5限終了後下校）
- 10日（日）岩出マラソン
- 12日（火）卒業式予行
- 15日（金）委員会活動（最終）
- 18日（月）卒業式準備
- 19日（火）卒業証書授与式（給食無し、11時30分頃下校）
- 20日（水）春分の日
- 21日（木）5限終了後下校
- 22日（金）修了式（13時30分頃下校）
- 29日（金）離任式（9時30分頃下校）

スクールカウンセラー来校日
8日（金）・11日（月）・12日（火）
各曜日の11時～15時



- 令和6年度
- 4月 8日（月）新任式・始業式（11時30分頃下校）
 - 9日（火）入学式（11時30分頃下校）
 - 10日（水）給食開始（2年以上）

行事につきましては、諸般の事情で変更する場合があります。



感染症に注意をしましょう

3学期に入り、感染症（インフルエンザや新型コロナウイルス）による学級閉鎖はありませんが、市内の各学校ではいくつかあるようです。日々の感染症予防に努めましょう。